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Aos vinte e três dias do mês de novembro de dois mil c vínte e tres. às 14·00 horas, na sede 
do Jn-.tituto de Prc\ ictencia dos <;en i dores Público~ do i'v1un1c1pio de Vfiguelopolis -
IPSPMM, em sc~>sào ~'<traordinaria, sob a presidencta da Presidente do Conselho e 
Secretóría. r~uniram-se os Conselheiros títulan:.-s· Luciane Souza Campos Ribeiro. 
SehJstiana Aparecrda Marchwri. Ana Renata de Paula Mendonça Marirn. Aire<> 
Augusto Silva, Rodrigo Eduardo Ctomes Lopes e Silvana Ferreira dos Sanlos. Em 
primeiro ato os Conselheiros relennn e ratificaram a l ªAta da Sessflo Extraordinária. 
Em seguida passaram à discussão t..la Paul<l : 1) Parecer de Aprovação de Contas do 
Conselho Fí~cal, r<:'i'erente ao penedo de janeiro a outubro de 2023 Os senhores 
Conselheiros apreciaram a Ata ·do Conselho fiscal que emitiu o Parecer Favorável à 
apro\ação das contas de janeno a outubro de 2 023. Apos a analise e debates conclutam 
por unanimidade. pela aprovação do Parecer elo Conselho Fiscal. 2) >\nalise e aprovação 
dos Relatórios de lnwstimentos referente aos meses de janeiro a outubro de 2023. Os 
ínvc~timento~ acumularam retorno de janeiro a outubro de 2023 no impor1e de R~ 
3.33 5 805,51 Referido valor corresponde a~) rendimento nom1nal de In, 1J<~'o, superior à 
meta para n período de 7.86% Dessa forma, o-; Conselheiros. por unanimidade, 
deliberaram pela aprm ação Jo:-. im ~stlmentos 3) ·\nalise e a pro' ação da Polttica de 
Investimentos do exercício de 2.024. Apos exaustivos estudos :-obre a Polltíca apresentada, 
constatou-se que foi emitido parecer pela empresa EC2G Assessoria c Consultoria L'T'DA 
\-1E, rcsponsa\ el Fehx Orlando \'illalba. de m~?ta de ta'a atuarial de ~.09°'o + IPCA a a. A 
Política respc1tou referira porcentagem ~ mdice, apontando a de\ída alocação de 
invc!-timentos para t<1l projeção de finalidade. Ante o e:xpo-;to. por unanimidade, os 
senhores conselheiro~ votaram pela ap1 O\ ação 4) Anal! se e apn)\'ação da:-. APR-; rcferentt' 
aos meses de janeiro a outubro de 2023 Verifica-se que esti·io assin<.~d<lS e referem-se 
aos investimentos realizados, com retorno positivo. Dessa forrn<t. como ressalva 
quanto à cert1f1cação dos d1rígentes, post<1~ em votação, por unanimidade, os 
Conselheiros aprovaram. Encerrada a Pauta, nínguem pretendendo dtspor da palavra, a 
Senhora Presidente declarou encerrados os trabalhos, agradecendo a presença de todos. Foi 
laHa1 '\- presente ATA pela secrett~ria Silvana Ferreira dos Santos 

__ \~~ ___ ·--·· que apos lida ~ achada conforme. vai a~sinada por todos 
presl.'ntes. \figuelópolis. 23 de novembro de 2 023 

~~-" ~~ í$ >·' 
Luciane ~~pos Silvana F~1~eira dos Santos 
Titular· Presidente 
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